



Continúa búsqueda de supuestos desaparecidos en volcán Chichonal

▶ **SE HA DESPLEGADO UN OPERATIVO, SIN EMBARGO NO EXISTE REPORTE O REGISTRO ALGUNO DE SU INGRESO AL VOLCÁN, COMO TAMPOCO FAMILIARES QUE DENUNCIEN NINGUNA DESAPARICIÓN**

Luego de una llamada que alertó sobre la desaparición de un grupo de personas originarias de Colombia, en el Volcán Chichonal, el pasado 18 de abril, autoridades del Sistema Estatal de Protección Civil dieron a conocer que hasta el momento se continúan con las labores de búsqueda y rescate, en coordinación con la Procuraduría General de Justicia del Estado de Chiapas, Grupo Beta de Protección a Migrantes y el Mando Único.



En este sentido, autoridades de Protección Civil del Estado informaron que a las 16:45 horas del día lunes 18 de abril, se recibió una llamada de la comunidad Chapultenango, donde Eneycer Cruz Sánchez, de 24 años y origen colombiano, dio a conocer que el viernes 15 de abril ingresó al volcán Chichonal con un grupo de siete personas del sexo masculino, oriundos de Colombia, que debido al cansancio perdieron toda orientación, sin que se supiera más de ellos.

Ante esta situación, se ha desplegado un operativo a través de recorridos a pie y a caballo, así como vía radio para el ascenso y búsqueda, con apoyo de las Unidades Municipales de Protección Civil y los Comités de Prevención y Participación Ciudadana; sin embargo, no existe reporte o registro alguno de su ingreso al volcán, como tampoco familiares que denuncien ninguna desaparición. Pese a lo anterior, las corporaciones de auxilio se mantienen activas para reforzar las tareas de búsqueda y rescate.

Cabe destacar que de acuerdo a la llamada recibida, las personas supuestamente desaparecidas corresponden a los nombres de Carlos Cruz Sánchez, de 15 años; Felipe Aguirre López, de 15 años; Facundo Cruz López, de 18 años; Lucas Cruz López, de 18 años; Cirilo Cruz López, de 15 años; David Cruz López, de 21 años; y Eneycer Cruz Sánchez, de 24 años de edad, quienes presuntamente desde hace 15 días se encontraban en nuestro país.

Las autoridades no descartan que el reporte sea falso, debido a las inconsistencias en los nombres y edades de los desaparecidos, a pesar de esto, se continuará con las labores de investigación y búsqueda en zonas cercanas al volcán.